

TRAS UNA SEMANA EN EL CARGO

Intensa agenda de trabajo de nueva directora del Hospital de Cauquenes

CAUQUENES. En diversas reuniones de presentación, coordinación e interiorizándose de las funciones del principal recinto de la provincia, se le ha visto a la recién asumida directora del Hospital San Juan de Dios de Cauquenes, Chribet Arriagada Lara.

De profesión enfermera y administradora de empresas fue presentada ante la comunidad del recinto hace siete días, en una solemne ceremonia encabezada por la directora del Servicio de Salud del Maule (SSM), Marta Caro y el delegado presidencial, Claudio Merino,

en compañía de algunos de los pares de la red, funcionarios, personal, gremios y representantes de la sociedad civil, esto luego de resultar seleccionada por un concurso de Alta Dirección Pública cuyo proceso de postulación se cerró en febrero de este año.

APROXIMACIÓN

En su primera semana al mando, la responsable de gestionar el centro de mediana complejidad, ha tenido encuentros con la alcaldesa Nery Rodríguez, el Concejo Municipal y la directora del Departamento



La nueva autoridad de salud también se desempeñó como directora del hospital de Contulmo.

Comunal de Salud, Alejandra Landeros, además de visitar las dependencias, conversar con los funcionarios y equipos de los distintos servicios y unidades de la institución.

MISIÓN

Según el perfil definido en el llamado a concurso efectuado por el Servicio Civil, a la directora le corresponde liderar la gestión de las áreas técnica, asistencial, administrativa y de desarrollo de personas del establecimiento, de acuerdo a las políticas públicas relacionadas al sector Salud, ajustándose a las normas técni-

cas que el Minsal y el gestor de red importan para asegurar el cuidado efectivo de la población del territorio asignado, a través de acciones de promoción, prevención, curación y rehabilitación que se ajusten a necesidades de dichos usuarios.

No obstante, uno de los principales desafíos de su administración será velar por la construcción del nuevo hospital que se ejecuta, desde hace un año, con una inversión de 90 millones de dólares y presenta un avance cercano al 40 % en el terreno del ex Regimiento Andalién.